El amplio estudio que realizaron durante cinco horas de trabajo, sobre posibilidades de actuación juvenil en la Mancha, comprendía los siguientes puntos: Proyecto de actuación conjunta en La Mancha, La Mancha, el marco físico, el marco histórico, demografía, economía, datos culturales, instalaciones, comunicaciones y datos sobre posibilidad de actividades.

Responde esta reunión a la iniciativa del delegado nacional de la Juventud, en anterior reunión celebrada en Albacete, donde expuso la intencionalidad del «Plan OJE de la Mancha», señalando las directrices que debían ser tenídas en consideración por las delegaciones provinciales implicadas en el mismo.

Posteriormente, se reunieron en Cuenca, los delegados provinciales, elaborando el esquema base para la realización de los trabajos previos. Este esquema fue reelaborado, ampliado y sistematizado por la Delegación de Toledo, y remitido a las restantes provincias, para que en función del mismo recopilaran los datos precisos para la elaboración del estudio que debe servir de base para el Plan de La Mancha.

El proyecto de actuación conjunta y el proyecto de actividades juveniles en La Mancha, tiene como intencionalidad fundamental, realizar un vasto plan de actividades juveniles, buscando una mayor incidencia política y formativa en la Organización Juvenil Española de esta zona, nuestra sufrida Mancha, juventud rural y trabajadora.

Los objetivos a conseguir por este Plan OJE de la Mancha, son muy variados, pero sobre todo de una importancia vital para la juventud manchega. Entre ellos, podemos destacar.

- —Ampliar el cauce de actuación de las delegaciones de la Juventud en el ámbito regional, a través de una serie de actividades que posibiliten una presencia más activa en el medio juvenil.
- —Fomentar el espíritu de camaradería y hermandad entre los jóvenes de las cuatro provincias, a través del planteamiento de actividades conjuntas para la Organización Juvenil Española.
- —Dotar a esta región de la infraestructura juvenil necesaria que permita la realización de actividades en el medio rural buscando la incorporación de esta juventud a las tareas de la Delegación.
- —Potenciar el mensaje cervantino como medio de actuación posible cerca de esta juventud, incidiendo los valores específicos que caracteriza a esta región.